

# Press Release

2023年10月6日

## レスリング「燃ゆる感動かごしま国体」で 木下貴輪選手が優勝

クリナップ（本社：東京都荒川区 代表取締役 社長執行役員：竹内 宏）が運営する、レスリング部の木下貴輪選手（フリー74kg級）が9月21日～22日に行われた「燃ゆる感動かごしま国体」に地元鹿児島県代表として出場し、優勝しました。

フリースタイル74kg級に出場した木下選手は1回戦を北海道代表選手にフォール勝ち、2回戦を京都府代表選手に4-0の判定で危なげなく勝利しました。続く準決勝では岐阜県代表選手を相手に終盤までもつれたシーソーゲームを制し、8-5で勝利。迎えた決勝戦は東京都代表選手を相手に前半奪ったリードを守り切り8-6で判定勝ちを収め、地元鹿児島県での優勝を飾りました。

優勝した木下選手は「試合内容は良くなかったが、鹿児島県での国体で皆さんの声援が力になりました。地元で優勝できて良かったです」と地元開催の国体での優勝に喜びのコメントを述べました。

クリナップは1992年にレスリング部を創部以来、企業スポーツとして運営しており、これまでにオリンピック選手も輩出しています。現在は4名の選手が活躍しています。また、生産拠点である福島県いわき市では、キッズレスリングも支援しています。クリナップは、今後も日本のレスリング発展に貢献して参ります。



地元応援団の声援にガッツポーズで応える木下選手



表彰式での木下選手（中央）